



Vorlage Nr. 22-O-26-0013

Tagesordnungspunkt 14

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 19. Januar 2022

Zusätzliche Bänke am Kostheimer Friedhof (CDU)

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden um neuen Gräberfeld am Kostheimer Friedhof (Weingräber), noch ein paar Bänke aufstellen zu lassen. So etwa zwei bis drei.

Begründung:

Das neue Gräberfeld am Kostheimer Friedhof wird sehr gut angenommen.

Bei mehreren Beerdigungen wurde jetzt von einigen Bürgern angesprochen, dass es schön wäre, nicht nur im vorderen Teil des Gräberfeldes verweilen zu können.

Beschluss Nr. 0015

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher